



DIVISION OF STUDENT AFFAIRS

Noticias de Asuntos Estudiantiles para USTED: Reflexión, reunión de exalumnos, Mes de la historia LGBTQ+, liderar con amor

Lunes, 9 de octubre de 2023

Estimado(a) colega:

Al escribirle hoy, sé que en tiempos de calma y turbulencia, su compromiso y resiliencia se destacan. Estoy agradecido por la fortaleza y la compasión de nuestro equipo de DSA. A la luz de los [acontecimientos de este fin de semana en Oriente Medio](#), también estoy conmovida y hago una pausa para reflexionar sobre la devastadora pérdida de vidas inocentes que presenciamos. Este conflicto es profundamente angustiante y muy personal para muchos de nuestros colegas. Entiendo que evoca una variedad de emociones en nuestra comunidad. Continúe buscando formas de cuidarse a sí mismo y a quienes lo rodean. Estamos conectados.

Si bien puede parecer insignificante dados los acontecimientos mundiales, ¡crear una comunidad es importante! Es el centenario de la reunión de exalumnos en la UMD. Demuestre su espíritu y todo lo que significa ser un Terp. [¡Hay tantas actividades planeadas para esta semana!](#) No olvide mostrar su orgullo por Maryland y [ponerse su mejor ropa de la UMD](#). ¡Varios de los eventos de la reunión de exalumnos son posibles gracias a su gran trabajo! Gracias por seguir creando programas interesantes que involucren a nuestra comunidad.

También quiero extender una enorme felicitación a la Oficina de Participación Familiar por el espectacular Fin de semana familiar que se realizó la semana pasada. [¡Eche un vistazo a esta hermosa sinopsis de Maryland Today!](#) Muchas gracias a Brian Watkins y Danielle Walker de Participación Familiar, y a todo el comité de planificación, por un fin de semana divertido y lleno de propósitos.

Celebrando el Mes de la historia LGBTQ+

Octubre es el Mes de la historia LGBTQ+, que en la UMD celebramos por primera vez durante este mes con una nueva serie de eventos de un mes de duración, “[Love Me Tender, Love Me Queer](#)”. Presentada por la [Oficina de Participación Multicultural y Defensa Comunitaria \(MICA\)](#) en The Stamp, la serie destaca el papel esencial del amor y la unidad dentro de la comunidad LGBTQ+. Para enfatizar las luchas y la solidaridad de las comunidades LGBTQ+, nuestras actividades anuales del mes del Orgullo se llevarán a cabo en octubre, en lugar de abril. Estamos orgullosos de unirnos a esta importante conmemoración que reconoce y honra las historias queer que a menudo se pasan por alto y que han dado forma a nuestra sociedad.

Comprender y afrontar los ataques politizados contra la diversidad, la equidad y la inclusión (DEI) en la educación

La DSA está copatrocinando un poderoso evento de la Facultad de Educación que presenta al experto nacional en equidad racial, el Dr. Shaun Harper. El miércoles 25 de octubre, el Dr. Harper dirigirá una conversación oportuna sobre los desafíos que enfrentan los educadores y las instituciones que promueven los esfuerzos de DEI, las estrategias para promover el trabajo de equidad y la importancia de fomentar un entorno de aprendizaje inclusivo. Esta conversación es particularmente importante dada la reciente decisión de la Corte Suprema de los Estados Unidos de poner fin a las admisiones con conciencia racial. En nuestro clima político dinámico, debemos adaptar nuestro enfoque para crear un futuro inclusivo para todos. ¡Estemos a la altura de nuestros tiempos! Espero que pueda asistir a este importante evento.

[Consulte los detalles y regístrese](#). ¡Estaré ahí!

Invertir en personas y en nuestras comunidades

Mes de las carreras en Asuntos Estudiantiles

¡Continúe invirtiendo en usted mismo este mes de octubre con nuestras actividades del Mes de las carreras en Asuntos Estudiantiles! Nuestro director interino de Experiencia y cultura del personal, Earl Cabellon, y otros colegas de la división han coordinado eventos de enriquecimiento profesional para usted y nuestros empleados estudiantes.

Anime a su personal estudiantil a asistir al panel de discusión, “Trayecto profesional en Asuntos Estudiantiles”, y a unirse a una charla informal con el personal de la división que dejó la UMD y regresó después de adquirir experiencia en otros lugares. También lo invito a conectarse con sus colegas de Professionals of Color Networking Social y Happy Hour Career Mixer. Más detalles sobre estos eventos, así como los formularios de confirmación de asistencia, están disponibles en el [sitio web de Asuntos Estudiantiles](#).

Reconocer a los que lideran con amor y cuidado

A menudo celebramos el buen trabajo que hacen las personas en sus responsabilidades laborales, ¡como deberíamos! También sé que su amabilidad y cuidado son el corazón de nuestra división. Es un honor enaltecer a quienes demuestran un profundo compromiso con nuestra comunidad. Nuestros Premios Acorn celebran cómo nuestra gente ha dirigido con amor. Aplaudimos a nuestros ganadores del Premio Acorn en nuestra Reunión abierta de la DSA el miércoles pasado, y también los aplaudimos aquí.

Don Hardy, Vida Residencial

Don, el director de residentes de Carroll, Caroline, Wicomico y Worcester Halls, pareció recibir la mayor parte de las quejas de estudiantes y familias durante la reciente ola de calor. Respondió a todos ellos con una empatía radical, flexibilidad y una actitud positiva. Los estudiantes y las familias se sintieron escuchados, sabían que alguien los cuidaba y estaban más abiertos a las opciones que Vida Residencial podía ofrecerles. Don reunió a sus RA y estuvo pendiente de sus estudiantes día y noche. Incluso llenaba regularmente los refrigeradores con agua fría y paletas congeladas. Don ha sido una estrella, ¡y su cuidado es evidente y se centra en su trabajo!

Natalie Taylor y Stephanie Draminski, Recreación y Bienestar Universitarios

Natalie y Stephanie, junto con Amanda Preparato, ex empleada de RecWell, iban en bicicleta por Pensilvania cuando salvaron heroicamente la vida de un extraño. Escucharon gritos de auxilio mientras pedaleaban por un río durante un viaje de campamento y descubrieron a un joven en peligro en el agua. Sin dudar, ejecutaron un rescate en el agua, llevando al joven a un lugar seguro justo a tiempo. Este incidente ejemplifica su dedicación a cuidar a los demás y a hacer todo lo posible para ayudar a su comunidad.

Tracy Kiras, Vida Residencial

En su papel de directora adjunta de Asignaciones, Comunicaciones y Servicios de Tecnología, Tracy a menudo se encuentra con estudiantes y familias que están atrapados y en estado de pánico. Con frecuencia, necesitan apoyo y a alguien que los escuche, y Tracy lo hace con regularidad, cuidado y dedicación. Recientemente hizo todo lo posible para ayudar a los padres de una estudiante internacional entrante que estaba preocupada por la transición de su estudiante a un país tan lejano. Tracy les ofreció opciones e ideas, y los escuchó de manera genuina, auténtica y con compasión. Su respuesta habla por sí sola: “La ayuda de Tracy deja una experiencia y recuerdos duraderos y coloca a la UMD en un lugar muy especial en nuestras historias”.

Sarah Wilson, Centro de Salud Universitario

La filosofía que guía a Sarah en el trabajo es satisfacer las necesidades del campus a través de un cambio creativo, reflexivo y efectivo. El programa “Wags for Wellness” que creó y coordina ha permitido a más de 2,000 estudiantes establecer vínculos con los perros para aliviar el estrés. Sarah también se ofreció como voluntaria para unirse a una comunidad nacional de aprendizaje sobre el bienestar centrada en las medidas de acción basadas en encuestas. Hace todo este trabajo al servicio del bienestar y la equidad de nuestros estudiantes. Su papel al frente de los esfuerzos de meditación del Centro de Salud trasciende todos los aspectos de su vida. En pocas palabras, a Sarah le importa.

Espero que todos sigamos liderando con amor, amabilidad y cuidado, ya que eso hará de este mundo un lugar mejor,

Patty Perillo, Ph.D.

Vicepresidenta de Asuntos Estudiantiles de la Universidad de Maryland
ella/suya/de ella

Reserve las fechas

- [Reunión de exalumnos](#): del domingo 8 de octubre al sábado 14 de octubre
- [Terp Carnival](#): viernes 13 de octubre, de 4 p. m. a 8 p. m., McKeldin Mall
- [Comprender y afrontar los ataques politizados contra la diversidad, la equidad y la inclusión en la educación](#): Miércoles 25 de octubre, 5:30 p. m., The Hotel

